

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	20.03.2017

### **Geschwindigkeitsüberwachung Ludwig-Jahn-Straße in Köln Weiden**

In ihrer Sitzung am 09.03.2015, TOP 11.2.2., Vorlagen Nr. 0660/2015 wurde die BV 3 über die Möglichkeit zur Einrichtung neuer Messstellen auf der Ludwig-Jahn-Straße informiert.

Die Verwaltung teilte mit, dass die Einrichtung neuer Messstellen auf der Ludwig-Jahn-Straße geprüft worden ist aber erst nach Änderung der Beschilderungen eine Inbetriebnahme möglich wäre.

#### Stellungnahme der Verwaltung:

Aufgrund einer sehr hohen Anzahl an Anfragen/Anträgen im gesamten Stadtgebiet zu Änderungen von Beschilderungen zur Durchführung von mobilen Geschwindigkeitskontrollen, konnte die Inbetriebnahme der beiden neuen Messstellen auf der Ludwig-Jahn-Straße erst Anfang 2017 erfolgen.

Bei bisher acht durchgeführten Kontrollen in 2017 wurden insgesamt 1.940 Durchfahrten gemessen, hiervon waren 644 Fahrzeuge zu schnell, die gemessene Höchstgeschwindigkeit lag bei 65 km/h, die niedrigste bei 45 km/h. Die Verstoßquote beträgt somit ca. 33 % und ist als hoch einzuschätzen.

Die Messstellen auf der Ludwig-Jahn-Straße werden in Zukunft weiterhin verstärkt berücksichtigt, um die Verkehrssicherheit zu stabilisieren.